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München, den 17. Oktober 2024 
 
Titel: IAA mit stadtkompatibleren Fahrzeuge 
 
 
Der Bezirksausschuss möge beschließen: 
 
Wir wünschen uns, dass die nächste IAA mehr umweltfreundliche Fahrzeuge im Zentrum zeigt 
 
Begründung: 
 
Die IAA-Messe in der Innenstadt von München halte ich für wichtig, da die Autoindustrie ein 
wirtschaftlicih wichtiger Zweig ist. Die Beliebtheit von Autos ist auch in diesen Zeiten unge-
brochen und die Steuereinnahmen aus der Automobilbranche sind relevant.  
Auch halten wir es für wichtig, dass die Messe auch im Stadtzentrum ist, damit jede und jeder, 
der gerade vorbei kommt und nicht sonderlich autointeressiert ist, sich ein wenig die ausge-
stellten Modelle anschauen kann.  
Gleichermaßen wollen wir, dass die IAA ihr Konzept „stadtfreundlicher“ umstellt, indem ver-
stärkt kleinere Autos, Elektroautos oder auch andere Fahrzeuge mit bspw. Elektromotor ge-
zeigt werden.  
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